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空气币怎么样？空气币能上交易所吗？

不知道投资者们有么有听过这样一个说法，那就是币市一天，股市一年，这都是因
为数字货币的市场震荡非常的剧烈，数字货币的价格好像时刻都在坐过山车。而对
于币圈的老人来说，应该都对空气币比较熟知了。其实，空气币顾名思义就是没有
实体支撑的加密货币，一般来说，如果某个区块链项目没有投入没有推进，只是一
个发币的幌子，那它就是空气币项目了。

那么究竟这个空气币怎么样？很多投资者都想要知道空气币能上交易所吗？下面就
让小编来说一说。

空气币，顾名思义就是没有实体支撑的加密货币。但具体什么样的币算是空气币，
也有不同的说法。一般认为，如果某个区块链项目只是发币的一个幌子，而项目没
有投入没有推进，毫无疑问这就是空气币。另外，还有一类狭义的见解，认为在现
实生活中没有看得见摸得着应用的加密货币，都是空气币。

那什么又是实体币，以实体为依托发行的数字代币，就是实体币!也就是将实体实业
进行数字化，其每个数字代币都是具备一定的价值，也就是币值。

实体币与空气币的不同的区别在于：币值稳定，拥有一定的实业支撑，比较稳定。
升值空间大，随着实业结合数字化的发展，实业价值不断上升，币值也会不断增长
。安全性高，具备稳定是实业支撑，不会跑路，也不会随意被
操控。可在多个交易平台上线，保证交易量，提升代币的信用价值。

空气币就是没有实体项目支撑的虚拟币，没有任何价值。纯粹靠营销手段，用“高
利润”“只涨不跌”这种营销口吻，引诱投机者进场，随后把币统统卖出给投机者
，撒手离场，不管场内投机者死活。

空气币直接在信任的交易所上币就可以了。会上线交易所的，具体怎么上也不是很
清楚，此前媒体曝光的BIKI、抹茶存VDS、CXC、VBT等空气币，用户超500万的
老牌交易所满币网，一度成为全球第二大交易所的牛顿交易所也疑似通过空气币、
资金盘对用户进行多轮收割，所以大家在交易的时候还是选择正规的交易平台。

空气币顾名思义就是没有任何应用场景，或者应用场景根本无法实现的币种，简单
来说除了炒作，没有任何价值的币种，便是空气币。

空气币的特点：市白皮书吹上天，但是在代码库上查寻不到代码进度，包装高大上
，名人站台，团队成员资历看起来非常的豪华，但是团队里的亚洲人全是英文名，
或者照片格式不统一。
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甚至很多看不清楚长相、应用场景技术方面也描绘的不清不楚，项目本身宣称解决
的市场痛点，也根本不是痛点，拿不出实际的东西给大家，出来骗一波就走。

小编在这里提醒各位投资者，就像上文介绍的那样，即使是空气币，也是有可能上
线交易所的，所以大家在选择自己要投资的币种的时候，一定要擦亮眼睛，好好甄
别一下，一定要选择比较靠谱的数字货币进行投资，大家在投资的时候，尽量选择
一些比较正规靠谱的交易所。因为有一些交易所，它本身的上币条件就是比较严格
的，也可以帮我们筛选出一些不太靠谱的项目。

以上就是DaDaqq.com空气币怎么样?空气币能上交易所吗?的详细内容，更多关于
空气币是什么的资料请关注币大师其它相关文章！

本站提醒：投资有风险，入市须谨慎，本内容不作为投资理财建议。
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